

ABSTRAK

Rizky Aryadiva: *Analisis Pelaksanaan Program Masjid Ummu Thariq dalam Pengembangan Manajemen Masjid. (Studi kasus Manajemen Masjid Ummu Thariq Puri Rajeg Tangerang)*

Masjid merupakan pusat peradaban Islam pada masanya. Perkembangan Islam dimulai dari bangunan yang sederhana. Banyak hal-hal yang dihasilkan dari Masjid, berupa hal yang bersifat duniawi maupun yang bersifat ukhrawi. Dikarenakan umat Islam secara aktivitas ekonomi, maupun politiknya pada masa lalu dilakukan di Masjid. Dengan seiringnya zaman, aktivitas yang bersifat duniawi di mesjid pun mulai memudar dan masjid hanya digunakan sebagai hal yang bersifat duniawi.

Permasalahan yang banyak terjadi pada masjid di zaman sekarang, dikarenakan dalam manajerial kurang baik. Maka, perlu adanya pemahaman mengenai manajemen masjid, guna menjadikan masjid sebagai pusat peradaban kembali. Berkaitan dengan hal tersebut peneliti, mengangkat permasalahan dari segi manajemen masjid. Oleh karena itu, tujuan dari penelitian ini bermaksud untuk mengetahui bagaimana pengembangan dan pembinaan yang diterapkan DKM masjid Ummu Thariq dalam proses pelaksanaan program di masjid Ummu Thariq Perum Puri Rajeg.

Landasan pemikiran yang menitik beratkan fungsi manajemen kepada pengurus agar lebih aktif berperan dalam menjalankan kerja organisasi untuk bisa memanej masjid dengan baik dan benar. Proses manajemen masjid yang dilaksanakan dapat mengembangkan sumber daya manusia menjadi lebih baik dan bertanggung jawab atas apa yang sudah diamanahkan kepada pengurus.

Jenis penelitian yang digunakan yakni studi kasus dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data diambil dari sumber data primer dan sekunder. Data primer mengenai Analisis Pelaksanaan Program Masjid Ummu Thariq dalam Pengembangan Manajemen Masjid dengan menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Observasi ini bisa berupa langkah awal dalam memulai penelitian. Selain itu wawancara digunakan untuk mendapatkan data secara langsung. Dokumentasi diperoleh dari pencarian data melalui *e-book* atau buku yang sesuai dengan permasalahan yang diteliti.

Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Pertama* Pengembangan yang dilakukan oleh DKM Masjid Ummu Thariq sampai saat ini cukup baik dalam perihal program jangka pendek. Karena dasar utama kekuatan maupun corak daripada Masjid Ummu Thariq sendiri terletak dari kajian keagamaanya yang kuat dan juga Da'i yang memumpuni dibidangnya. *Kedua* Pembinaan yang diterapkan oleh DKM Masjid Ummu Thariq Perum Puri Rajeg cukup efektif dan efisien baik program jangka pendek maupun jangka panjang sesuai persiapan matang yang telah dilakukan bersama pengurus DKM Masjid. *Ketiga* Hambatan-hambatan yang dihadapi pengurus DKM Masjid Ummu Thariq berupa program jangka panjang, masih banyak kendala yang memang harus dibenahi khususnya di internal dan eksternal kepengurusan tersebut.

Kata Kunci: Program, Manajemen, Masjid, Pengembangan